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LEG -

DESPACHO
PROJETO DE LEI

Nº EMENTA:

ALTERA A LEI 11.238 DE 30 DE MAIO DE 2007,
CONFORME ESPECIFICA

SENHOR
PRESIDENTE

Apresentamos à consideração da Casa o
seguinte:

Art. 1º - Altera o artigo 1º, parágrafos 1º e 2º da Lei 11.238/2007 que passará a vigorar coma seguinte

redação:

Artigo 1º

Viº. Poderá expedir a notificação qualquer munícipe.

“- O munícipe notificará a Prefeitura Municipal através do Serviço de Atendimento ao Municipe —

SAM 156 — ou através do Aplicativo Fala Cidadão, especificando o logradouro onde se encontram

depositados os galhos « resíduos de árvores e gramas.

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Sala das Sessões 26 de agosto de 2021

7 >br»UADuda Hiddigo
Vereadora
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JUSTIFICATIVA:

Énotório que nosso município tem um sério problema com a coleta de podas, tanto que em uma

rápida pesquisa nosite desta própria casa podemos encontrar dezenas de requerimentose indicações neste

sentido, isso só neste ano de 202. | e sem contar ofícios.

Este assunto envolve umasérie de questões, que vão desde a proliferação de animaise insetosaté
o risco de incêndios. O que faz com que lidar comas podas é uma questão vital para o funcionamento da

cidade, da nossa zeladoria urbana e até mesmo se trata de uma questão de saúde de nossos municipes.

A atual lei, apesar de ser importante, se torna absolutamente inefetiva devida aos métodos de

notificação elencados, sendo necessário sua alteração para permitir uma verdadeira participação dos

munícipes na solução deste problema.

Considerando que contamos com o SAM 156 e com o Aplicativo Fala Cidadão, não faz sentido

que estes portais de contato entre a Prefeitura e os cidadãos não possa ser utilizado para anotificação de

necessidade de retirada de poda, sendo espaços infinitamente mais apropriado para tais demandas do que

os métodos de notificação elencados na lei atualmente, como publicação em jornai de grande circulação.

Ante o exposto e visando ajudar a solucionar este grave déficit na zeladoria urbana de nossa

cidade, peço aos nobres pares apoio à esta propositura.
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